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『わくわくと感動と
　思いやりの心で
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ガバナー御一行様

会　長　の　時　間

西  尾　俊  一　
ソングリーダー

ガバナー御一行様：地区ガバナー 尾賀康弘 様・
ガバナー補佐 小林和美 様・幹事長 田中 勝 様

誕　生　祝　い

大橋  良史　会長
　ガバナー御一行様をご紹介
いたします。
　国際ロータリー第2650地区
2022－23年度ガバナー　尾
賀康裕ガバナー様です。そして

先週もお世話になりました小林和美ガバナー補佐、地区
幹事長　田中勝 様、であります。ご多用の中、鯖江クラブ
にお越しいただき感謝申し上げます。そして、本日のゲス
トは、米山奨学生 チ・ケンフォン君です。
　先ほどは、10時30分より正副会長、正副幹事、地区財
団委員の笹尾さんと懇談会をさせていただきました。最
初は緊張しておりましたが、笑顔で暖かくご指導いただ
きましてありがとうございました。
　尾賀ガバナーは奥様と仲が良く、トレッキングやキャン
プが大好きな方です。この後のガバナーアドレスを楽し
みにしております。よろしくお願いいたします。
　さて、福井県の新型コロナ感染者は本日７４６人、連
日過去最多を更新している状況です。これからの事業な
どに影響は出ることが懸念されます。しかし、この状況の
中で出来ることを考え活動していきたいと思います。
　私、入会して１４年目。まだまだ勉強不足でありました
ので、ガバナーが来訪されるという事で、私の知らない鯖
江ロータリークラブの過去の事業を振り返ろうと
５０周年記念誌などを見て調べていました。これまでの
事業はどんな事業をしていたのか、今継続して開催して
いる事業や活動はいつごろからされてきたのかなど、記
念誌などを見ながら回想していました。
１９５９年（昭和３４年）１０月３０日　鯖江RC創立
　京都と武生ロータリークラブのスポンサーのもと、ガバ
ナーは京都RC堀場信吉様、チャーターメンバー３１名で
スタートしました。初代会長は福島文右衛門氏でありま
すが、鯖江市2代目市長を務められました。事業としては、
西山公園に愛樹の立札の寄贈や少年野球大会の開催な
どを行っていました。
１９７４年（昭和４９年）　ローターアクトクラブ結成　
＊本年４８周年、２年後には５０周年を迎えます。
１９７７年（昭和５２年）　佐々木勝順会長（鯖江輩出
のパストガバナー）　台湾　楊梅RC　姉妹クラブ締結
１９８９年(平成１年)　創立３０周年　交換留学生の

事業　田村光雄会長
１９９０年（平成２年）　鯖江高校と丹南高校の就職模
擬面接を開催（これがはじまり）
（鯖江４８名・丹南５６名）＊３２年前からされている
峰田亮介会長　　　　　　
１９９１年３月　新潟　村上RC　姉妹クラブ締結
　このころの会員数は、現在の倍の７０名　
そして近年では、5年前の
２０１７年12月　鯖江北ロータリークラブとの合併
がございました。
　同行会も沢山ありました。囲碁クラブ、尺八同好会、謡
曲同好会、アロマコーラス同好会、野球同好会、ゴルフ同
好会など。会員数が６０～７０名と多数の会員がいて、
親睦も図られていて大変盛況だったと感じました。
　私も先輩から、20年前にロータリーに入ると甲子園で
野球ができるぞと言われ、入会したいなと思ったことが
あります。しかし、入会した時には、野球同好会はありま
せんでした。
　しかし、今同好会は、山登り隊が発足し大変盛り上がっ
ています。私もゴルフが好きですのでゴルフ同好会も盛
り上げていこうと思いますし、グルメツアーなども企画し
たいと思います。
　我がクラブは、現在会員数３５名。平均年齢は６６歳、
在籍年数の平均は１８．６年、会長経験者は２２名です。
経験豊かな会員が多く、しかし偉ぶらず皆さん仲が良く
素晴らしいクラブと自負しています。しかし、未来へ繋げ
ていくのが私たちの使命だと思いますので、会員の拡大
と親睦、地域のニーズにあった活動をこれからもしてい
かなければならないと思います。
　皆さんと共にわくわくしながら鯖江ロータリークラブを
盛り上げることを新たに誓いまして、今日の会長の時間
とさせていただきます。
マルチプル・ボール・ハリス・フェロー

大橋　良史　会員
桑原　重之　会員
笹尾　昌敬　会員

齋藤 多久馬   会員
佐野　直美　会員

注：7月29日(金)の例会は休会です。
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瀧ヶ花 秀晃    会員
大島　恒彦　会員
黒田　敏夫　会員
田村　康夫　会員
清水　康弘　会員
西尾　俊一　会員
桑原　重之　会員
岩尾　顕治　会員
幸道　森市　会員
孝久　治宏　会員
窪田　健一　会員

にこにこＢＯＸ報告

ガバナー御一行様をお迎えし
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大橋　良史　会員
野呂　和夫　会員
酒井　雅憲　会員
岡本　圭子　会員
帰山　明朗　会員
齋藤 多久馬   会員
園　　幸雄　会員
梅田　吉臣　会員

尾賀ガバナー御一行をお迎えして

ようこそ尾賀康裕ガバナー御一行様、ガバナーアドレスを楽しみにしています
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ガバナー御一行様をお迎えし
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地区ガバナー　尾賀　康裕　様
ガバナー補佐　小林　和美　様
地区幹事長　　田中　勝　　様

公式訪問よろしくお願いします

〃

〃

尾賀康裕ガバナー公式訪問 ガバナーアドレス

野中　敏昭　会員
小淵　洋治　会員
吉田　俊博　会員
瀧谷 えみ子　会員
木村　明　　会員
笹尾　昌敬　会員
佐野　直美　会員

ガバナー御一行様をお迎えし
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　〃　誕生祝いをいただいて

ニコニコ箱発表
幸道　森市
ニコニコ委員長

　２０２２―２３年度国際ロータリー第２６５０地
区のガバナーを務めさせていただく事となりました尾
賀康裕と申します。皆さま、どうぞよろしくお願いします。
　大橋会長からもありましたように、先の懇談会は非
常に和気あいあいと、そして本当に有意義な時間を持
たせていただきました。その時にいろいろな説明があ

り、今年の大橋会長が掲げるテーマがわくわく・感動・思いやりということでした。
　先日いろいろと勉強したその中にありました、人間が幸せを感じる時に脳内
にいろんなホルモンが出るそうです。わくわくというのは幸せなものの１つでは
あろうかと思いますが、その時はドーパミンという脳内ホルモンが出ているとき
です。他は、感動しているときはセロトニンが出ます。他は、思いやりというスキ
ンシップを伴い、例えば手と手が触れ合う感情を伴うような時は、オキシトシン
が出ます。そのドーパミンとセロトニンとオキシトシンがうまくバランスがとれた
時に、人間は「幸せだなぁ」と感じるのだそうです。
　まさに大橋会長が掲げるテーマは、皆が幸せを感じながらロータリー活動が
できるように考えたテーマだと思います。そして、具体的には何をするのか。何も
しなければわくわくも感動もしないわけで、そこで鯖江ロータリークラブの活動
を見てみると、例えば文化芸術支援プログラムなどは、まさに感動を形にしたも
のであるわけです。また、私も趣味でトレッキングをしていますが、親睦で行った
というノルディックウォークなどは、私も一緒に参加したいくらいです。お世辞抜
きで、本当に素晴らしいクラブだと思います。これからもこの魅力をもって、一人
でも二人でも多くの仲間を増やしてほしいと思います。
　次に、本日の公式訪問の使命としまして、今年度のＲＩ会長のお考えと目標
をお話して皆さんのご理解をいただきます。
　まずはＲＩのテーマ「イマジン・ロータリー（ロータリーについてイマジンしま
しょう）」についてお話します。これは、とても分かりやすいテーマだと思います。
そして、何をイマジンするのか。それは、ロータリーが掲げる７つの理想をイマ
ジンすることです。１つ目はこれまで戦いや紛争のない時代は無かった。しかし、
それらを一掃するような世界をイマジンしましょう。２つ目に、疫病のない世界
をイマジンしましょう。病気で苦しむ人のいない世界をイマジンしましょう。３つ
目は、誰もが安全できれいな水を飲めるような世界をイマジンしましょう。日本
国内なら、どこへ行ったってきれいな水が飲める。しかし、世界のどこかでは、汚
い水しか手に入らない。しかも、とても大変な労力を使いながら。そういった世
界を一掃しましょう。そして４つ目は、安心して赤ちゃんを産み・育てられる世界。
それもまた日本ではほぼ当たり前だろう事であるが、とても若すぎる年齢で赤ち
ゃんを産み育てなければならない、しかもそのお母さんでさえ命の危険にさら

【事前懇談会にてガバナーのお話】
　鯖江ロータリークラブの各事業は、個性もあってとても魅力的に感じます。鯖江
クラブに入会して、共に楽しみ・共に奉仕したい位です。そして、歴史ある鯖江ク
ラブのような伝統と格式はこれからも大切にしていただきたい。同時に、多様性
（ＬＧＢＴなどに対する）も必要だと言われるこのご時世で、ロータリークラブも
それに対する容認も含めた会員増強も必要なのではないでしょうか。
　特にアクトクラブの会員増強に関して、職場の住所や居住地にこだわらず、地
元ではなくても、入会したい魅力を持ち合わせたクラブだから入会するということ
でも良いのではないかと考えます。ロータリアンの会社の職員や家族親戚が中

心の在り方には限界を感じます。会員増
強とともに、これまで以上に魅力あるクラ

ブづくりに期待しま
す。
  野呂和夫 幹事書

されるという国があります。そういったことを一掃しましょう。そして５つ目は、全
ての子ども達が平等に教育を受けて、識字率が１００％であるような国をイマ
ジンしましょう。６つ目は貧困のない世界。７つ目は環境です。人間と自然の共
生。それが可能な世界をイマジンしましょう。物事をしようとすれば、現実と理想
において、理想せずにどう実現するのか。遥か彼方の理想であっても、それをイ
マジンして現状を見て、自分たちがそれに向けて何ができるのか、ロータリアン
として職業奉仕をして社会奉仕をして何ができるのか、一歩ずつ今できること
にチャレンジして、その７つの素晴らしい世界をイマジンして、その素晴らしい
世界を実現できるようにというのが、ＲＩの願いです。
　次に、ＲＩが皆さんに望むことの具体的なものをお話します。ひとつはポリオ
です。ポリオを残り数％まで追い込んだのはロータリーです。しかしここで止め
てしまうと、また拡がることもある。目指すのは根絶です。１０月２４日のポリオ
デーまでに活動をお願いしたい。もう一つは、ロータリーの公共イメージの向上
です。世界にも日本にも、ロータリーを知らない人はたくさんいます。または、間
違った知識の人もたくさんいます。特に若者には多い。そこで、多くの人にロー
タリーブランドを広めてもらいたい。
　ケンタッキー・フライド・チキンのカーネル・サンダースさんはロータリアンで
した。彼は「人を幸せにするのに終わりはない」という言葉を残しています。食を
通して人を幸せにするというコンセプトです。まさに職業奉仕そのものです。
　最後に、お世辞抜きで鯖江ロータリークラブは素晴らしいクラブだと思いま
す。心地よいクラブだと思います。ジェニファーさんは、“心のオアシス”と表現し
ました。そういうクラブを目指してください。そういうクラブであれば、誰もやめよ
うとは思わない。また、会員が楽しそうにしているのを見た他の人が、そこに入
りたいと思う。そういうクラブを目指してください。
　また、コロナでつらいご時世ですが、輝きと活力を取り戻して、出来る限り親睦
を深めて、スキンシップをとれるオキシトシンが出まくる例会ならびに家庭会合
など、小さなコミュニティーでメンバー同士がお互いに理解し合って、そしてそれ
をベースに奉仕活動に勤しむという形をとっていただきたいです。それが、大橋
会長の方針である「わくわくと感動」を成し遂げることでしょう。常に前向きに、ロ
ータリーの奉仕活動も親睦も、そしてお仕事も頑張りましょう。この１年このガ
バナーとのお付き合いをよろしくお願いしまして、ガバナーアドレスといたしま
す。ありがとうございました。


